
今年度第２回学校保健委員会を１０月１７日に実施しました。 

今回は、始まる前に、校医の精神科医師の熊谷一朗先生と１年生の生徒がグループカウ

ンセリングを実施し、和やかに先生と話すことができました。それぞれが積極的に先生

との会話を楽しんで良い関係ができたようです。 

その後、熊谷一朗先生を講師にして、くぼた校職員の研修会を実施しました。 

 

研修会テーマ「発達障がい者への支援～学校と医療が連携して行くために」 

 発達障害の特性について知ることから始まり、次のような視点で話し合いが行われま

した。服薬をしている生徒の対応については、１つ１つの服薬の効果についての評価が

大切であること、そのためには、保護者、医師、学校と相談しながらやっていく必要が

あり、関係性を大事にしていく必要があること。また、生徒が社会と繋がっていくため

の手立てはどうあるべきか、何が必要かなど、より具体的な支援の仕方について熊谷先

生からアドバイスを頂き、有意義な研修となりました。 

（１年生のグループカウンセリングの様子） 
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